

**МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ФИЛОЛОГИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ**

Кафедра риторики и методики преподавания языка и литературы

СЮ Фупэн

**ИСПОЛЬЗОВАНИЕ ИНФОРМАЦИОННЫХ ТЕХНОЛОГИЙ ПРИ
ОБУЧЕНИИ РУССКОМУ ЯЗЫКУ КАК ИНОСТРАННОМУ
В КОНТЕКСТЕ ПОВЫШЕНИЯ КАЧЕСТВА
СОВРЕМЕННОГО ОБРАЗОВАНИЯ**

Аннотация к магистерской диссертации
специальность 7-06-0113-02 «Филологическое образование»

Научный руководитель:
Козловская Людмила Аркадьевна,
кандидат филологических наук,
доцент

Минск, 2025

АННОТАЦИЯ

Структура и объем магистерской диссертации

Работа объемом 72 с. состоит из введения, двух глав, заключения, списка использованных источников (55 наименований).

Ключевые слова: ФИЛОЛОГИЧЕСКОЕ ОБРАЗОВАНИЕ, РУССКИЙ ЯЗЫК КАК ИНОСТРАННЫЙ, ТЕКСТ, ИНФОРМАЦИОННЫЕ ТЕХНОЛОГИИ

Текст реферата

Объект исследования

процесс обучения русскому языку как иностранному с использованием информационных технологий.

Предмет исследования

место, роль и эффективность использования информационных технологий в процессе преподавания русского языка как иностранного.

Цель исследования

изучение потенциала информационных технологий для повышения качества обучения русскому языку как иностранному в контексте повышения качества современного образования.

Методы исследования

теоретические (изучение теоретических источников; системное описание предмета исследования; классификация и обобщение), систематизация практических рекомендаций.

Полученные результаты и их новизна

На основе анализа материалов сетевых образовательных сайтов проведено широкое системное описание места, роли и эффективности использования информационных технологий в процессе преподавания русского языка как иностранного. Полученные результаты вносят вклад в теорию языковой педагогики, отражают новый взгляд на то, как информационные технологии могут быть интегрированы в практику преподавания РКИ, в том числе в аспекте активизации персонализированного обучения, удовлетворения широкого круга образовательных потребностей студентов, повышения значимости образования в целом.

Достоверность материалов и результатов магистерской диссертации

Использованные материалы исследования и полученные результаты являются достоверными. Оригинальность текста магистерской диссертации составляет 84,1%.

Область возможного практического применения

Преподавание русского языка как иностранного в образовательных учреждениях всех типов.

ANNOTATION

Structure and scope of the Master's thesis

The 72-page work consists of an introduction, two chapters, a conclusion, and a list of references (55 titles).

Keywords: PHILOLOGICAL EDUCATION, RUSSIAN AS A FOREIGN LANGUAGE, TEXT, INFORMATION TECHNOLOGY

The text of the abstract

The object of the study

is the process of teaching Russian as a foreign language using information technology.

The subject of the research

is the place, role and effectiveness of the use of information technologies in the process of teaching Russian as a foreign language.

The purpose of the study

The study of the potential of information technologies to improve the quality of teaching Russian as a foreign language in the context of improving the quality of modern education.

The research methods

are theoretical (study of theoretical sources; systematic description of the research subject; classification and generalization), systematization of practical recommendations.

The results obtained and their novelty

Based on the analysis of materials from online educational websites, a broad systematic description of the place, role and effectiveness of using information technology in the process of teaching Russian as a foreign language has been carried out. The results obtained contribute to the theory of language pedagogy, reflect a new perspective on how information technology can be integrated into the practice of teaching Russian language, including in terms of enhancing personalized learning, meeting a wide range of educational needs of students, and increasing the importance of education in general.

The reliability of the materials and results of the master's thesis.

The research materials used and the results obtained are reliable. The originality of the text of the master's thesis is 84.1%.

Scope of possible practical application

Teaching Russian as a foreign language in educational institutions of all types.